

# あさひ産業文化まつり

平成30年11月3日（土）鶴岡市朝日中央コミュニティセンター（すまいる）駐車場にて「あさひ産業文化まつり」が開催されました。当日は晴天に恵まれ、当センターからは木工クラフト教室を出展しました。10月13日の庄内森とみどりのフェスティバルにおいても、木工クラフト教室としてブースを開設しましたが、今回も親子連れや子供達を中心に多くの来場者がいました。中には作り足りなかったのか2回来てくれたり、満席でしたが家が近所なので落ち着いた頃にもう一度足を運んでくれたりと、他のブースに負けず劣らずの賑わいを見せました。

クリスマスが近いこともありクリスマスツリーを作ったり、  
クロモジを使って鉛筆を作ったり、  
庄内森とみどりのフェスティバルとは  
違ったアイデアの作品が生まれました。



どれを選ぶか迷います



友達同士で和気藹々と作業中

また、朝日自然塾で一緒に登山をした  
あさひ小学校の子供達も来てくれて、  
職員に心のこもった作品をプレゼントしてくれました。  
これからも地域交流を図っていき、  
当センターに关心をもっていただければと思います。



力のこもった作品の数々！

